

Antrag Nr. 17-O-23-0010

CDU-Fraktion

Betreff:

Zustand des Rambachs im Ortskern Sonnenberg

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, das Bachbett des Rambachs zwischen Ortsgrenze Rambach und Kurpark und Hofgartenplatz einer gründlichen Reinigung zu unterziehen. Dazu gehört der Rückschnitt des im Bach wachsenden Grüns und die Entfernung der im Bachbett entstandenen Inseln und Geröllablagerungen. Die Bilder aus der Mühlbergstraße zeigen, dass der Bach dort mittlerweile die Hälfte seines durch den Ausbau geschaffenen Betts verloren hat.

Im Bereich der oberen Mühlwiesenstraße haben zudem bauliche Veränderungen im Bachbett dazu geführt, dass sich bei niedrigem Wasserstand dort ein stehendes Gewässer mit erheblicher Geruchsbelästigung für die Anwohner bildet. Auch hier ist dringend Abhilfe erforderlich.

Begründung:

Seit Beendigung der Arbeiten an den mit erheblichen finanziellen Mitteln durchgeführten Hochwasserschutzmaßnahmen haben keine nennenswerten Pflegemaßnahmen im Rambach stattgefunden. Sollte sich daran nichts ändern, sind in der Zukunft erneute Hochwasserereignisse mit Schäden für die Anlieger nicht unwahrscheinlich.

Wiesbaden, 12.06.2017